

From: [allhealthunits](#) on behalf of [Blais, Diane](#)
To: [allhealthunits](#)
Cc: [Keyes, Cameron](#); [Jansson, Phil](#); [Tam, Pauline](#)
Subject: [allhealthunits] OPH State of Ottawa's Health 2023 Report and new Strategic Plan 2023-2027 | Le rapport sur l'état de santé de la population d'Ottawa 2023 et Plan stratégique 2023 - 2027 de SPO
Date: Tuesday, July 25, 2023 11:19:34 AM

Sent on behalf of Dr. Vera Etches / Envoyé de la part de la Dre Vera Etches

La version française suit

Att: Ontario Boards of Health, Ontario Health Units

Dear Partner in Health,

On behalf of the Ottawa Board of Health and Ottawa Public Health (OPH), I am pleased to share the [State of Ottawa's Health 2023 Report](#) and [Ottawa Public Health's Strategic Plan for 2023-2027](#). These two reports were presented to the Ottawa Board of Health at its June 19th [meeting](#).

[State of Ottawa's Health 2023 Report](#)

Monitoring the health status of the growing population in Ottawa provides valuable information to OPH, community members and our partners. Population-level data allows us to see where we were and where we are heading, and to set priorities for improvement, drawing on the strengths in our community to promote and protect people's health in Ottawa.

The Report serves as a valuable resource for OPH and community partners to help plan or enhance programs and services, identify strategic priorities, identify gaps and monitor changes in the health of people living in Ottawa.

In this year's Report, emergent themes identified included health impacts on those with less advantage, impacts of COVID-19 on mental health and substance use health, injury as leading cause of emergency room visits, and infectious disease.

This report will help to guide the Ottawa Board of Health's strategic priorities, provide evidence for current public health funding and accountability agreements, and inform programming and services for OPH and our community partners.

Equity, Prevention and Impact: [Ottawa Public Health's Strategic Plan for 2023-2027](#)

The Ottawa Public Health 2023-2027 Strategic Plan continues work advanced during the pandemic. This includes prioritizing the needs of Ottawa's diverse communities, eliminating barriers to achieving health and wellbeing, and recognizing the importance of building genuine and lasting relationships with partners and residents to shape relevant and effective approaches.

The Strategy demonstrates Ottawa Public Health's commitment to equity, prevention, and impact to guide its efforts in achieving the Strategic Goals.

It also provides a framework to collaboratively examine and influence the systemic barriers to health and wellbeing in Ottawa and addresses key public health challenges. It builds on the previous Strategic Plan, with a focus on renewing our vision, mission, commitments, and goals in response to current and emerging public health challenges and evidence.

A variety of inputs were gathered and analyzed to support the strategic planning process, including consultations with staff, community members, and partners, as well as a review of Ottawa's latest health status report and other literature.

Please feel free to contact us at OPHPartnerRelations@ottawa.ca should you have any questions.

Sincerely,

Vera Etches MD, MHSc, CCFP, FRCPC
Medical Officer of Health / Médecin chef en santé publique
Ottawa Public Health / Santé publique Ottawa

Cher partenaire en matière de santé,

[Au nom du Conseil de santé d'Ottawa et de Santé publique Ottawa \(SPO\), j'ai le plaisir de vous présenter le rapport sur l'état de santé d'Ottawa 2023 et son plan stratégique pour 2023-2027.](#) Ces deux rapports ont été présentés au Conseil de santé d'Ottawa à sa [réunion](#) du 19 juin.

Rapport de l'État de santé de la population d'Ottawa 2023

Le rapport de l'état de santé de la population croissante d'Ottawa fournit des renseignements précieux à SPO, aux membres de la communauté et à nos partenaires. Les données démographiques nous permettent de voir où nous en étions et où nous nous dirigeons et de définir des priorités pour améliorer la situation, en nous appuyant sur les points forts de notre communauté pour promouvoir et protéger la santé de la population d'Ottawa.

Ce rapport constitue une ressource précieuse pour SPO et ses partenaires communautaires. Il les aide à planifier ou à améliorer les programmes et les services, à définir les priorités stratégiques, à repérer les lacunes et à suivre l'évolution de l'état de santé des personnes qui vivent à Ottawa.

Dans le rapport de cette année, les thèmes émergents identifiés sont les répercussions sur la santé des personnes les moins favorisées, les répercussions de la COVID-19 sur la santé mentale et la santé liée à la consommation de substances, les blessures en tant que principale cause de visites à l'urgence et les maladies infectieuses.

Ce rapport contribuera à orienter les priorités stratégiques du Conseil de santé d'Ottawa, à fournir des preuves pour le financement actuel de la santé publique et les accords de responsabilité et à élaborer la programmation et les services de SPO et de ses partenaires communautaires.

Équité, prévention, retombées : [Plan stratégique de Santé publique Ottawa pour 2023 - 2027](#)

Le Plan stratégique 2023-2027 de Santé publique Ottawa poursuit le travail amorcé durant la pandémie. Il s'agit notamment d'accorder la priorité aux besoins des communautés diverses d'Ottawa, d'éliminer les obstacles à l'atteinte des objectifs de santé et de bien-être et de reconnaître l'importance d'établir des relations sincères et durables avec les partenaires et les résidents pour façonner des approches pertinentes et efficaces.

La stratégie témoigne du dévouement de Santé publique Ottawa envers l'équité, la prévention et les retombées pour orienter nos efforts alors que nous œuvrons en partenariat en vue d'atteindre nos objectifs stratégiques.

Elle offre un cadre visant à examiner et influencer en toute collaboration les obstacles systémiques à la santé et au bien-être à Ottawa et à relever les principaux défis de santé publique. Il tire parti du précédent Plan stratégique, en mettant l'accent sur le renouvellement de notre vision, notre mission, nos engagements et nos objectifs en réponse aux défis et aux constats actuels et émergents de la santé publique.

Nous avons rassemblé et analysé un large éventail d'opinions diverses pour appuyer le processus de planification stratégique, et avons notamment mené des consultations auprès du personnel, des membres de la communauté et de nos partenaires comme vous, en plus de procéder à un examen du plus récent rapport sur l'état de santé d'Ottawa et d'autre littérature.

N'hésitez pas à nous contacter par courriel à RelationsPartenairesSPO@ottawa.ca si vous avez des questions.

Meilleures salutations,

Vera Etches MD, MHSc, CCFP, FRCPC
Medical Officer of Health / Médecin chef en santé publique
Ottawa Public Health / Santé publique Ottawa

This e-mail originates from the City of Ottawa e-mail system. Any distribution, use or copying of this e-mail or the information it contains by other than the intended recipient(s) is unauthorized. Thank you.

Le présent courriel a été expédié par le système de courriels de la Ville d'Ottawa. Toute distribution, utilisation ou reproduction du courriel ou des renseignements qui s'y trouvent par une personne autre que son destinataire prévu est interdite. Je vous remercie de votre collaboration.